
MUNICIPIO DE QUERÉTARO

MEJOR CALIFICADO

Standard & Poor's otorgó a Querétaro el certificado como el municipio mejor calificado del país a largo plazo, con 'BBB' en la escala global y 'mxA++' en escala nacional.

El presidente municipal, Marcos Aguilar Vega, mencionó que este reconocimiento se logró gracias a un fuerte desempeño presupuestal, adecuada liquidez, bajo nivel de deuda y prácticas satisfactorias de administración financiera.

Lo hecho hasta ahora, aseguró, será la base para que en el periodo 2017-2019 se cuente con liquidez estable y adecuada, lo cual conducirá a que la deuda pública quede extinguida. El alcalde señaló que en su administración no se ha desviado y no se desviará un solo peso a otras cosas que no sean en beneficio de los ciudadanos. —*Alan Contreras*

STANDARD & POOR'S RECONOCE:

1

Fuerte desempeño presupuestal y bajo nivel de deuda.

2

Adecuada posición de liquidez y buenas prácticas financieras.